Notre cadeau de Noël: 1000 lettres d'outre-Sarine en soutien aux requérants déboutés!

Depuis son élection au Conseil Fédéral, Christoph Blocher se situe dans le droit fil de la politique menée par ses prédécesseurs et multiplie les attaques contre le droit d'asile, les droits des travailleurs migrants et la tradition de solidarité de la population suisse. Il essaye de mettre au pas toutes les autorités, qu'elles soient cantonales ou municipales, et renforce le caractère brutal du traitement réservé aux étrangers de notre pays. Il tente notamment de mettre fin à la tradition de la dite « exception vaudoise ».

Or, jusqu'à ce jour, une grande partie de la population vaudoise, de ses intellectuels, de des artistes, des principaux responsables ecclésiastiques du canton, et de nombreux éluEs restent attachés à cette politique d'ouverture du canton. Maintenant, nous constatons avec plaisir qu'un soutien important se manifeste d'outre-Sarine en faveur de la régularisation de plusieurs centaines d'hommes, de femmes et d'enfants déboutés du canton de Vaud.

Alors que M. Mermoud a accordé une trève de

Noël avant une guerre ouverte contre les familles requérantes d'asile déboutées, nous tenons à montrer que le soutien à ces personnes ne cesse de croître. Les 1000 lettres de soutien récoltées par le CEDRI et les Ami-e-s de Cornelius Koch, reçues des quatre coins de la Suisse démontrent l'existence d'une large volonté, non seulement de défendre « l'exception vaudoise », mais aussi de l'étendre et d'en faire une « exception helvétique ».

Aujourd'hui plus que jamais, il est temps que le gouvernement vaudois négocie une solution politique afin de sortir de cette crise sans engendrer de nouveaux drames pour des personnes qui ont déjà tout perdu !!!



<u>STOP aux renvois</u> Solidarité avec les réfugié-e-s